

Sábado 1 de diciembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?feature=player\\_embedded&v=qtQKwntXlrs](http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=qtQKwntXlrs)

Escúchelo en Mediafire:

<http://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-29-30-de-noviembre>

Invitación especial – Feria de los niños

[http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded)

### Titulares

- *Sesionó en Santander la Mesa Interinstitucional de Política Pública de atención a víctimas*
- *Gobernación, Contraloría y ESAP capacitan a dignatarios de juntas de Acción Comunal*
- *Reconocimiento a los mejores funcionarios 2012 de la Gobernación de Santander*
- *'Noche de los mejores' de Fenalco, Gobernador entregó Premio a la Santandereanidad*
- *El 9 de diciembre, torneo de microfútbol 'Yo me la juego por los derechos de las mujeres'*

## En El Socorro se abre la Feria por los Derechos de los Niños en Santander, este sábado

**EL SOCORRO.** A las 8:00 de la mañana de este sábado, en el parque principal de El Socorro, la Primera Dama de Santander, Aida Luz Villa Cañas, abrirá la Feria por los Derechos de los Niños, Niñas y Adolescentes, actividad que se efectuará en todos los municipios de Santander.

La apertura incluirá una demostración artística por parte de un grupo de niños del ICBF, y se espera que unos 300 menores acompañen a la Primera Dama del Departamento a dar el inicio de esta actividad, que se extenderá hasta las 12 del mediodía en El Socorro, pero en el resto de Santander irá hasta las 2:00 de la tarde. Este certamen incluirá actividades recreativas para padres e hijos, jornada de vacunación, valoración nutricional, expedición de registros civiles, tarjetas de identidad y pre-cédulas.

### Representaciones lúdicas

La Feria es liderada por la Gobernación de Santander y a ella se vincularon la Procuraduría General de la Nación, Registraduría, Policía, ICBF, la Fundación Agua Viva y las alcaldías.

Adicionalmente, funcionarios de las entidades asociadas harán presentaciones alusivas a la prevención del maltrato infantil, abuso, embarazo en adolescentes y otros temas de vital importancia para esta población.

“Cada alcaldía incluyó temas y diversas actividades de importancia específica para la población de su municipio. Por ejemplo, en algunos habrá representaciones sobre la problemática del pandillismo. En otros se enfatizará en la prevención al uso de la pólvora y otras prácticas peligrosas que aparecen en la temporada navideña”, explicó la asesora de la Gobernación, Claudia Murillo.

La funcionaria agregó que en materia lúdica, en algunos municipios habrá competencias de ‘caballitos de palo’, carreras en triciclos para niños de 3 años y competencias de juegos típicos en equipo de padres e hijos.

“Esta feria forma parte del Pacto por el buen trato: ‘A las mujeres y niños, tratémoslos con cariño’, liderado por la primera Dama Aida Luz Villa Cañas”, expresó Claudia Murillo.

En Bucaramanga, Girón y Barrancabermeja, por razones de fuerza mayor, la Feria se realizará en fecha que se confirmará la próxima semana.

## Sesionó en Santander la Mesa Interinstitucional de Política Pública para la atención a víctimas

**BUCARAMANGA.** Abrir espacios de discusión y participación, y generar un compromiso institucional con la población en situación de desplazamiento, fue el objeto del debate de la Mesa Interinstitucional de trabajo sobre el ‘subcomponente de vivienda rural y urbana de la política pública para la atención a las víctimas’ que se desarrolló este viernes en la Gobernación de Santander.

El contralor delegado para el sector Agropecuario y Presidente de la Mesa Interinstitucional, Luis Alberto Higuera Malaver, manifestó que con este encuentro se pretende generar propuestas para mejorar la forma como el departamento dará cumplimiento a la política pública para la atención a las víctimas.

### El trabajo

Higuera Malaver dijo: “lo importante de este encuentro es lograr que las instituciones asuman compromisos verificables. Es decir, que se les pueda hacer seguimiento especial y en tiempo real a las acciones de la política pública de atención a las víctimas de la violencia y desplazamiento. La idea es que cada una de las entidades desarrollen acciones concretas frente a la situación de estas personas”.

En la Mesa Interinstitucional participan la Gobernación de Santander, el Ministerio de Vivienda, Fonvivienda, Findeter, Fonade, Banco Agrario y las cajas de compensación de la región, lo mismo que las alcaldías de Bucaramanga, Barrancabermeja, Floridablanca, Girón, Landázuri, Lebrija, Piedecuesta, Sabana de Torres y Puerto Wilches.

## Gobernación, Contraloría y ESAP capacitan a dignatarios de juntas de Acción Comunal

**BUCARAMANGA.** La Gobernación de Santander, a través de la Casa de Participación, la Contraloría Departamental y la Escuela Superior de Administración Pública (ESAP) adelantan un ciclo de capacitación a los presidentes de juntas de Acción Comunal de diferentes municipios del departamento.

Luz Helena Torres Molina, coordinadora de la Casa de Participación, expresó que el objetivo del proceso es capacitar a los directivos comunales de los 87 municipios de Santander en temas como la Ley 743 del 2002 (Ley Comunal) y sus decretos reglamentarios, y ofrecerles conocimientos sobre veedurías ciudadanas y depuración del libro de afiliados.

“Se observó un desconocimiento de la Ley Comunal en las juntas de Acción Comunal del departamento, lo que nos motivó a realizar una serie de capacitaciones con el apoyo de la ESAP y la Contraloría. El objetivo es llegar a todos los municipios del departamento, resolviendo las dudas e inquietudes de los dignatarios comunales”, dijo la funcionaria.

La formación se ha realizado en los municipios de San Gil, Oiba y Barbosa. Próximamente llegarán a Lebrija y otras localidades. Hasta la fecha se capacitado a 200 líderes comunales.

## Reconocimiento a los mejores funcionarios 2012 de la Gobernación de Santander

**BUCARAMANGA.** Por su destacado desempeño en las tareas encomendadas y el tiempo de trabajo dedicado a la administración pública, la Gobernación de Santander exaltó este jueves a un grupo de funcionarios que prestan sus servicios técnicos o profesionales en esta institución.

Jairo Jaimes Yáñez, secretario General de la Administración Departamental, expresó que para seleccionar a quienes se les otorgó reconocimientos y premios se hizo una evaluación basada en el desempeño laboral, tiempo de servicio, formación académica y medición de su gestión.

### Mejores profesionales

Con base en estos parámetros, Maritza Figueroa Acosta y Josué Roldán Cala Vecino fueron escogidos como los mejores funcionarios profesionales de 2012.

“Por su desempeño y capacidad, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, ha querido premiar a los mejores funcionarios. De esta manera estamos mejorando en la prestación del servicio e implementación de calidad”, manifestó Jaimes Yáñez.

### Nivel técnico y salud

En el nivel técnico fueron premiados Elizabeth Peña Luna, Nubia Méndez Barajas, Alba Nury Ramírez Cano, Vianey Emilce Portilla Rodríguez, Marlene Flórez y Martha Infante.

Por antigüedad recibieron reconocimiento Marina Duarte de Martínez (43 años de servicio en la Gobernación), Martha Villamizar de Hernández (38 años de servicio) y Alide Herrera Díaz.

## ‘Noche de los mejores’ de Fenalco, Gobernador entregó Premio a la Santandereanidad

**BUCARAMANGA.** En la ‘Noche de los mejores’, organizada por Fenalco Santander, el gobernador del departamento, Richard Aguilar Villa, entregó el ‘Premio a la Santandereanidad’ de la entidad gremial al empresario Rafael Marín Valencia, presidente de la Constructora Marval.

La ‘Noche de los mejores’, que se efectuó este jueves en el Centro Cultural del Oriente, de Bucaramanga, es una ceremonia en la que Fenalco exalta el buen desempeño y trascendencia de las empresas santandereanas en el último año. Al evento asistieron cerca de 700 afiliados a este gremio.

Los Centros Comerciales La Florida y Megamall, la Pesquera del Mar y la empresa Don Jacobo Postres y Ponqués recibieron distinciones al ‘Mérito comercial’ por parte de Fenalco, debido a su aporte al desarrollo de la región.

## El 9 de diciembre, torneo de microfútbol ‘Yo me la juego por los derechos de las mujeres’

**BUCARAMANGA.** Para el domingo 9 de diciembre fue programado el torneo de microfútbol ‘Yo me la juego por los derechos de las mujeres’, que la Gobernación de Santander diseñó dentro de las acciones para conmemorar el ‘Día Internacional de la No Violencia’ que se cumplió el pasado domingo.

Así lo anunció este viernes la Secretaría de Desarrollo, a través de la coordinadora del Grupo de Mujer y Equidad de Género, Alexandra Almanza, quien dijo que la nueva fecha se fijó de acuerdo a la agenda del gobernador Richard Aguilar Villa, quien presidirá la actividad deportiva junto con la Primera Dama del Departamento, Aida Luz Villa.

### 50 equipos

El certamen recreativo se realizará en las canchas sintéticas de Coca-Cola, ubicadas sobre la margen izquierda de la vía Bucaramanga - Girón. Alexandra Almanza informó que el torneo se jugará con la participación de por lo menos 1.000 hombres agrupados en 50 equipos que fueron escogidos en las diferentes comunas de Bucaramanga y su área metropolitana.

Alexandra Almanza expresó que para el Gobierno de la Gente es importante impactar todas las áreas sociales y económicas de la sociedad santandereana para lograr el objetivo de contrarrestar el maltrato a la mujer.

